



Ricardo Monreal revela cuáles fueron las “diferencias” que llegó a tener con Claudia Sheinbaum

La exalcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, en la Ciudad de México, destapó un supuesto conflicto entre el coordinador de diputados de Morena y la presidenta

Por Israel Aguilar Esquivel

28 May, 2025 03:48 p.m.



Ricardo Monreal Ávila, coordinador de los diputados del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**), aceptó que en un momento de su trayectoria llegó a tener “diferencias” con **Claudia Sheinbaum** Pardo. No obstante, aclaró que las mismas estuvieron relacionadas con el ámbito político y mencionó la disposición y el logro de ambos personajes para superarlas.

Durante una conferencia de prensa en la Cámara de Diputados, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) fue cuestionado sobre las *declaraciones de la presidenta durante la conferencia de prensa matutina* de este miércoles 28 de mayo de 2025. En dicho espacio, **Sheinbaum** Pardo también abordó el conflicto que llegó a tener con el político zacatecano.

“Fue en la etapa en que yo aspiraba a ser jefe de Gobierno y ella resultó en la encuesta favorecida y después como jefa de Gobierno. No era sino un tema interno, superado desde hace tiempo, y que ahora yo estoy claro en el lugar donde me debo ubicar. Primero, decirles que se superó desde hace ya tiempo”, dijo ante la pregunta.

[Ricardo Monreal revela cuáles fueron las “diferencias” que llegó a tener con Claudia Sheinbaum - Infobae](#)